

FAITS DIVERS

MESURE DE L'AIR
AU CŒUR DE SAINT-DENIS

JIR 09/02

Une semaine avant la journée sans voiture



Le laboratoire mobile mesure la qualité de l'air dans le quartier de l'hôtel de ville de Saint-Denis, une semaine avant la journée sans voiture (photo Valérie Rubis)

La petite fourgonnette de l'observatoire réunionnais de l'air (ORA) garée devant l'hôtel de ville de Saint-Denis ne paye pas de mine, et pourtant elle fait partie d'un large plan d'information sur la qualité de l'air.

Tout est centré autour de la journée sans voiture qui se déroulera dimanche prochain dans le quartier de l'hôtel de ville. Le laboratoire mobile mesure depuis lundi dernier, et encore pendant deux semaines, le dioxyde de soufre, d'azote, les poussières et l'ozone présents dans l'air de la capitale. But de l'opération : montrer le changement de qualité de l'air entre un centre ville sans voiture et une journée normale. Pour le moment, les premières mesures font apparaître des différences de pollution le matin et le soir, mais rien d'alarmant. "Il y a une légère augmentation du

taux de dioxyde d'azote due au trafic automobile, mais tout est relatif. On est bien en dessous des seuils d'alerte des villes de métropole. Saint-Denis est une ville de littoral et bénéficie des alizés balayant l'air", a expliqué le directeur de l'ORA, Bruno Sieja.

Actuellement, il existe sept centres fixes de mesures de l'air dans toute l'île. L'ORA en compte deux à Saint-Denis, dans le collège Montgaillard et le lycée Lislet-Geoffroy. Il y en a un au Gol à Saint-Louis et quatre auprès des centrales thermiques d'EDF. L'association tient à disposition du public toutes ces mesures sur son serveur vocale ou sur Internet.

X.A.

■ Serveur vocal :

02 62 28 71 81

■ Site Internet :

www.atmo-reunion.net